

令和6年5月30日

保護者 様

日の出保育園長 伊藤 俊

本園の安心安全の取り組みについて (お知らせとお願い)

初夏のさわやかな風のもと、子どもたちは元気に活動しています。

さて、本格的な暑さを前に、本園では次のような取り組みを進め、より安心安全な保育園をめざしてまいりたいと思います。

引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

1 6月から使用済みおむつは園処理とします。

園児の使用済みおむつについて、これまでの保護者持ち帰りから園処理といたします。臭いや衛生面などの心配や負担を解消するためです。使用するおむつの用意はこれまで通り各ご家庭でご準備ください。

2 玄関前に「自動車遠慮スペース」を設けました。

園舎前駐車場の舗装改修と白線引き直しをしました。新たに、「自動車遠慮スペース」を玄関前に明示しました。人と進入車両との交差、子どもたちが車のかげになるような危険を避けるためです。

また、窓を開け放つ時期になると、地域の方から騒音や排気ガスへの苦情が寄せられます。安全確保のためにも、エンジン停止を忘れないようにしてください。

3 ホール等にエアコンを増設しました。

全保育室に加え、運動や遊びの機会が多いホール（壁に2機）と面談などで使う相談室（天井に1機）にもエアコンをつけました。広いホールの温度調節効果は限定的ですが、少しでも心地よく園児が過ごすことができればとの思いからです。

4 暑さ対策に運動会の屋内開催も考えております。

本年度の運動会は時期を早め、クラスごとの実施といたします。気温上昇が見こまれるようでしたら、園児の練習や当日の観覧者を含めた健康安全面を考慮した屋内での実施も考えております。早めに判断し、お知らせしたいと思います。

